



11月の園だより

あおぞら保育園 2019年 11月号

台風が続き、季節の移り変わりをのんびり感じる事ができませんが、立冬を迎え、暦の上ではもう冬です。早いですね。

先日の運動会では、お忙しい中ご参加頂きありがとうございました。当日は晴天を願いましたが、少々暑すぎましたね。子どもたちは、天気左右されることなく自分の力を出し切り、一番見て欲しいご家族に向けて、本当に頑張ってくれました。日々の練習の中で一日一歩ステップアップしていきましたが、直前になって緊張のあまり振り出しに戻ってしまう子、前日まで思うようにできず悩む子と様々でした。それでも、どの子も本番は何もなかったようにしっかりとやり遂げてくれました。できたときの子どもたち一人ひとりの顔は忘れられないほど、きらきらと輝きたくさんの感動をもらいました。

大きな目標を終えた子どもたちは自信に満ちて、もう次の目標に向かって頑張りたいと思っています。子どもたちが更なる達成感を味わえるよう、環境作り心掛けてしっかりと見守り寄り添ってまいります。

令和2年度 保育園入園のしおりを配布します

来年度4月以降に羽村市内の保育園に新規入園をご希望される方に対して「保育園入園のしおり」「入園申込書」「勤務証明書」を11月1日(金)より配布します。ご必要の方は保育園の事務所までお声かけください【提出は羽村市役所子育て支援課保育・幼稚園係窓口12月2日(月)～12月15日(日)】。

保育園変更をご希望する方に「保育園変更願」も配布しています。尚、次年度以降継続して保育園をご利用する方への「継続申請書提出期間」は11月5日(火)～11月18日(月)となっています。※提出期間が1月から11月に変更となっています。お間違えのないよう継続申請書を市役所までご提出ください。



はむら保育展

日時：11/23(土)
10:00～16:00
会場：羽村市生涯学習センター
『ゆとろぎ』



自家製『ラベンダーポップ』を配布します

はむら保育展は、羽村市内にある保育園が普段の様子を広く皆様にご紹介するイベントです。あおぞら保育園は、太陽の子保育園と合同で『ジャージャー麺』を販売します。今年度は、保育士の木崎伶美が3、4、5歳児のお部屋を担当します。園紹介のパネルや栄養士・看護師のブースもあります。是非ご家族の皆様のご来場をお待ちしています。



- 11月の予定
- 1(金) 芋煮会
 - 5(火) 0歳児健診
 - 5～8 身体測定週間
 - 6(水) にじいろワークショップ
 - 8(金) パルーンアート
 - 12(火) 幼児体育指導
 - 13(水) 保健指導(ことり)
 - 18(月) 保健指導(つき)
 - 18～22 羽村一中体験学習
 - 19(火) 保健指導(はな)
 - 21(木) 避難訓練
 - 23(土) はむら保育展
 - 29(金) お誕生日会



- 12月の予定
- 2～6 身体測定週間
 - 5(木) にじいろワークショップ
 - 9(月) 幼児体育指導
 - 10(火) 避難訓練
 - 13(金) もちつき
 - 14(土) 大掃除
 - 18(水) 調理保育(ことり・はな)
 - 20(金) クリスマス・お誕生日会
 - 24(火) こうさくやさん
 - 25(水) 調理保育(つき)

お知らせ

- 29(日) 休園日
- 30(月) 年末保育
- ※事前申し込み必要



子どもに残していきたい大切な伝統行事『もちつき』を今年も開催します。今年度は、幼児クラスの保護者の方よりつき手を募集させていただきます。参加していただける保護者の方は、11月11日(月)までに出席票をご提出ください。ご協力をお願いいたします。

日時：12/13(金)
10:30～13:00頃
場所：園庭
内容：もちつきをお願いします。持ち物：三角巾(頭を覆えるもの。タオルでも可。)
お願い：当日は車での越しはご遠慮ください。(自転車可。)

●ひよこ

運動当日は全員参加できました。入園したときより成長した姿を見ていただけたと思います。ありがとうございました。

この頃は月齢の高いお友だちは歩くのが上手になり、靴を履いての散歩が楽しくなってきたようです。自分の靴を持って履かせてもらおうと園庭に飛び出していきます。駅までの道のりを手を繋いで歩いて行けるようになりました。保育士の手を引っ張って歩こうと誘う仕草がとても可愛らしいです。月齢の低い子もハイハイ、ずり這いが盛んになりました。外に出てもズリズリと移動して自分のやってみたいことや、触りたいことを探しに出かけていきます。顔を真っ黒にして夢中で遊んでいます。朝や夕方に寒いと感じることが増えてきました。ひよこ組のお友だちも少し鼻水が出たり、咳をする姿が見られています。これから寒くなる季節ですが、体調を整えて外遊びをたくさん楽しめるようにしていきたいと思います。



●ぺんぎん

先日はお忙しい中、運動会へのご参加ありがとうございました。また、雨のため出掛けられませんが、お弁当のご用意ありがとうございました。涼しくなり過ごしやすくなりましたね。外遊びが大好きなみんなは、遊具への興味が増したようで長い階段もスイスイ登れるようになりました。公園の遊具も大好きになり、「やりたい」の声がいっぱい。今月もたくさん散歩に出かけて遊びたいと思います。

おしゃべりも盛んになりお友だちの名前が言えるようになったり、「こうしたい」という思いをその子なりの表現で伝えようとしています。毎日成長が見られるぺんぎん組です。「自分で!」という気持ちも増しているので、引き続き「できたー」の経験をたくさんしていきたいと思います。



●うさぎ

先日は運動会にご参加いただきありがとうございました。当日は緊張気味の子どもたちでしたが、誰も泣かずにとってもよく頑張りました。

楽しみにしていた園外保育は、あいにくの雨でしたが、前日に目的地のやまぶき公園へ行ってきました。手を繋いだお友だちと楽しそうにやりとりしながら、長い距離をよく歩くことができ成長を感じました。当日は、お部屋でお店屋さんごっこや新聞紙ちぎりを楽しみました。ですが子どもたちは朝から「お弁当まだ～?」とお弁当のことで頭がいっぱいでした。昼食の時間になると「みて～!」と嬉しそうにお弁当をほおばっていました。お弁当のご用意ありがとうございました。

11月は体力作りを兼ねて、引き続きいろいろな公園に出かけていきたいと思っています。



●ことり

先日はお忙しい中、運動会へのご参加ありがとうございました。「お家の人の前でもがんばるぞ!」と、たくさん練習してきた子どもたち。本番ではドキドキしながら笑顔で楽しむ姿をお届けすることができ、一人ひとりの成長を大きく感じました。

遠足は、残念ながら雨となってしまいましたが、幼児クラス合同で『お宝探しゲーム大会』を行いました。お兄さん・お姉さんと三人組を作り、クイズや間違い探しなどのミッションをクリアした後は、お宝探し。手を繋いで連れて行ってもらい、一緒に園内に隠されている宝箱を探したり、子どもたち同士で協力していました。そして、楽しみにしていたお弁当タイム。お友だち同士でお弁当のおかずや箸、スプーンなどを見せ合ったりと、とても嬉しそうなお友だちたちでした。ご協力ありがとうございました。

11月は体力作りを兼ねて、少し遠い公園にも出かけ、季節を感じながら過ごしていきたいと思っています。



●はな

先日はお忙しい中、運動会へのご参加ありがとうございました。本番では緊張しながらも「早く見せたい!」とやる気満だった子どもたち。終わった後は「楽しかった～」と笑顔でやりきったという表情にまたひとつ成長を感じました。ご協力・応援ありがとうございました。

楽しみにしていた遠足は残念ながら雨でしたが、幼児クラス合同でお宝探しゲームをしました。3人1組になってミッションをクリアしていくのですが、つき組さんに頼りきりではなく「これはOOじゃない?」と積極的に参加する姿が見られるようになりました。園内をぐるぐる歩き回って、探し当てたお宝のお菓子をみんなで食べたりと楽しい時間を過ごしました。何よりも楽しみにしていたお弁当では、「みてみて～!」と嬉しそうに見せ合い、中にはもったいなくてなかなか食べられない子もいて、とても微笑ましかったです。お弁当のご用意ありがとうございました。

11月もたくさん散歩にでかけ、遠い公園にも挑戦しながら元気に過ごしていきたいと思っています。



●つき

先日はお忙しい中、運動会へのご参加ありがとうございました。お家の人にもたくさん褒めてもらい、運動会を終えた子どもたちはとっても大きく成長したように感じました。保育園最後の運動会がとても良い思い出となりました。

楽しみにしていた遠足は残念ながら雨でしたが、室内で様々なミッションをクリアしながら宝探しゲームを楽しみました。つき組は年下の子どもたちをリードしてあげたりと優しい子どもたちでした。お待ちかねのお弁当では、「みてみて～!」と嬉しそうなお友だちたち。愛情たっぷりのお弁当を食べ、お腹も心も満たされていました。お弁当のご用意ありがとうございました。

11月は芋煮会や芋煮会の買い物、保育展で展示をする絵の制作を行います。また、散歩にもたくさん出かけ、元気に楽しく過ごしていきたいと思っています。